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Protokoll der außerordentlichen Jahreshauptversammlung 2024 
des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V. 

vom 14. März 2024 
 
 
Tagungsordnungspunkte lt. ordentlicher Einladung der „rings um uns“ Nr. 05 vom 28.02.2024 und 
der Internetseite www.sv-hiddestorf.de: 
 
 
1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Denis Hippke eröffnet um 19:10 Uhr die außerordentliche 
Jahreshauptversammlung des SV Eintracht Hiddestorf e.V. und begrüßt die 10 erschienenen 
Mitglieder in unserem Clubhaus.  
 
Denis berichtet, dass im Jahr 2022 ein Verlust von rd. 14 T€ nach einem Gewinn in  2021  von 3 
T€ entstanden ist. Die Anzahl der Mitglieder ist mit rd. 580 relativ stabil. Dabei ist die Zunahme bei 
den Jugendlichen zwar erfreulich, allerdings zahlen diese natürlich auch weniger. Der Verlust 
entstand durch mehrere Reparaturen am Rasenmäher sowie den umfangreichen Aufwand für die 
Jugendarbeit durch Trainer und Ausstattung.  
Daher ist eine Beitragserhöhung unumgänglich.  
 
Der Grundbeitrag für  
Familien/ Lebensgemeinschaften (mind. 1 Kind) soll von 18,-- € auf 24,-- €, 
Erwachsene Einzelpersonen von 12,-- € auf 16,-- €,  
Kind-/ Jugendlicher-/ Schüler-/ Student-/ Erwerbslos/ Rentner-Beitrag von 6,-- € auf 8,-- €,  
passive Mitglieder von 4,-- € auf 6,-- €, 
erhöht werden.  
 
Der Spartenbeitrag Fußball, 3,33 €/ 1,25 €/ Monat, Handball, 3 €/ Monat und wahrscheinlich auch 
Kinderturnen wurde angeblich in den letzten vier Jahren (2020-2023)  nicht eingezogen. Dies 
scheint durch den damals beschlossenen Corona-Einbehaltungsverzicht irgendwie nicht mehr 
richtig korrigiert worden zu sein. 
Eine kurze Diskussion über die unregelmäßig abgebuchte Spartenbeiträge Fußball, Handball und 
Kinderturnen, welche in der Vergangenheit immer mit den Grundbeiträgen abgebucht wurden, 
führt dazu, dass Denis eine Prüfung zugesagt hat.  
Weiterhin will er den Spartenleitern eine Spartenkalkulation über Einnahmen/ Kosten zur 
Verfügung stellen. Hintergrund ist, dass alle Sparten über einen Spartenbeitrag nachdenken 
sollen. 
 
Der Aufnahmeantrag (Eintrittserklärung) muss dementsprechend angepasst werden. Dabei sollte 
auch zwingend die E-Mail-Adresse eingefordert werden, um Benachrichtigungen künftig 
kostengünstiger abwickeln zu können (keine Neuaufnahme ohne E-Mail-Adresse). Lars Tellbach 
wird die Änderungen vornehmen. Dazu stimmt die Versammlung dem Vorschlag zu, künftig die 
Beiträge im Vorhinein bei vierteljährlichem Einzug abbuchen zu lassen. 
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2. Tagesordnungspunkt: Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Kassenprüfer Stephan von Daacke berichtet, dass er heute zusammen mit Moritz Mauch die 
Kassenprüfung für die Jahre 2021 und 2022 durchgeführt und keine Unstimmigkeiten vorgefunden 
hat. Die Barkasse und die Belegablage wurden in ordnungsgemäßen Zustand vorgefunden. Bei 
der Überprüfung und Abstimmung der Konten wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Der 
Kassenbestand entsprach den Buchwerten.  
 
3. Tagesordnungspunkt: Entlastung des Vorstandes 
 
Stephan von Daake beantragt daraufhin die Entlastung von Vorstand und Geschäftsführung. Die 
Versammlung erteilt mit Handzeichen, einstimmig die Entlastung von Vorstand und 
Geschäftsführung. 
 
4. Tagesordnungspunkt: Haushaltsplan 2024 
 
Für den Haushaltsplan 2024 wird derzeit ein Defizit von ca. 6 T€ geplant. Um diesen Betrag 
würden die Verluste künftige Jahre auch liegen, wenn die Beiträge nicht erhöht werden. 
Investitionen in Flutlicht (Eigenanteil, und den Masten, den wir nicht gefördert bekommen), in 
Heizungs- und Bewässerungsanlage kommen in den nächsten Jahren hinzu, wobei dann auch 
Restschulden an die Stadt für die Masten-Finanzierung abgebaut werden müssen.  
 
5. Tagesordnungspunkt: Beitragserhöhungen 
 
Lt. Denis Hippke ist eine Beitragserhöhungen unumgänglich.  
Die Versammlung stimmt einstimmig der o.a. Beitragserhöhung zu.  
 
6. Tagesordnungspunkt: Sonstiges 
 
Lars Hoppmann fragt nach der Holzbrücke über die Landwehr (hinteres Eingangstor), die wohl 
durch die Stadt abgebaut wurde. Sorgt die Stadt für eine Ersatzbrücke? Durch die momentane 
Straßensperrung (Landwehr-Brückenbau Ihmer Str.), können Besucher aus dem Norden, nicht auf 
den Sportplatz kommen.  
 
Einschub: Nachfrage durch Unterzeichner bei der Stadt Hemmingen/ Frau Clausing am 15.03.24 
ergab, dass mit Mail vom 19.02.24 der Vorsitzende Denis Hippke über den Abbau der Brücke am 
26.02.24 informiert wurde. Die neue Brücke wird in ca. 2 - 3 Monaten aufgebaut (lt. Tiefbau Fr. 
Okninska). 
 
Zum Besprechungstermin „100 Jahre Vereinsjubiläum“ haben die Spartenleiter sich leider nicht 
eingefunden, bzw. zum Ausweichtermin gemeldet.  
Es findet erneut eine kurze Diskussion darüber statt, ob ein Oktoberfest in der Halle oder ein 
Sommerfest auf dem Sportplatz stattfinden soll.  
Beschlossen wird, dass am 31.08.24 ein kleines Fest auf dem Sportplatz stattfinden soll. 
Lt. Ralf Hoppmann sind die Teilnehmer der Gymnastikgruppe alle über 80 Jahre alt und werden 
daher an der Organisation nicht teilnehmen. 
Lars Tellbach für Handball erklärt sich bereit, mitzumachen.  
Lt. Lars Horstmann wird die Tennissparte zwei Leute bereitstellen. 
Lauftreff-Spartenleiter Jürgen Haß teilt mit, dass auf Nachfrage wenig Interesse vorherrscht.  
Gerd Hatesohl, Kevin Steinberg und Stephan von Daacke sind für die Fußballsparte dabei. 
Spartenleiter/ Verantwortliche treffen sich am 02.04.24 um 18.30 Uhr im Tennisheim. 
 
Gegen 20:35 Uhr beschließt der 1. Vorsitzende Denis Hippke die außerordentliche 
Jahreshauptversammlung 2024 
 
gez. 
Michael Köhler 
Pressewart des SV Eintracht Hiddestorf e.V. 


